

con juguetes a los niños y niñas del Hospicio, con motivo de la festividad del día 6 de Enero próximo: la Comisión gestora acuerda autorizar al Sr. Presidente para que libre la cantidad de 150 pesetas, al Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia para que con intervención del Sr. Diputado Delegado adquiere los juguetes de referencia, y que esta cantidad se abone con cargo a la consignación que aparece en el presupuesto del año actual para contribuir a la suscripción a la Independencia para estos efectos.

Con este acto se levanta la sesión de todo lo cual, yo el Secretario certifico.

El Presidente.

J. Pedrosa
J. Ruiz
J. Ruiz
J. Ruiz

Sesión del 11 de Enero de 1932.

Abierta la sesión a la hora señalada, bajo la presidencia de Don Galian Jimenez Aseña, Presidente de la Corporación, con asistencia de los Sres. Vocales Don Julio Pedrosa y Goya, Don Francisco Collejón López, Don José Pérez Aluando y Don Francisco del Pino Hernandez, por el Sr. Secretario se dio lectura del acta de la sesión anterior que fue aprobada por unanimidad, procediéndose seguidamente al despacho de los siguientes asuntos.

Se dio cuenta del siguiente oficio del Sr. Secretario: "Al tener el sentimiento de manifestarle que ha fallecido el oficial 2º Don Rafael Belver Díez, cumpliendo hacer constar que dicho funcionario cumplió en todo momento con su deber; haciéndose acreedor al respeto y estimación de todos". — El Sr. Presidente manifestó debía hacerse constar en acta el sentimiento de la Corporación por su fallecimiento: librándole a la viuda las dos pagas llamadas de locas, y que se cubra por este Cuerpo los gastos de su entierro y demás inherentes al mismo; así como que se cubra la plaza de oficial 2º que deja vacante el Sr. Belver, ya que está en ese turno, por el de oposición, corriendo las escalas de oficiales terceros: la Comisión acordó de conformidad con lo propuesto por el Sr. Presidente.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Secretario que dice así: "Directo Sr. — El Practicante de la Beneficencia provincial Don Juan Lazo Hernandez, presenta escrito pidiendo su jubilación por imposibilidad física a dicho escrito acompaña dos certificados médicos haciendo constar que padece tuberculosis pulmonar que le impide el desempeño de su cargo. — Por consecuencia de ello, la Presidencia de la Diputación, pidió que informase el Sr. Médico Decano, concretando si la dicha lesión la había adquirido por contagio en el desempeño de su misión como Practicante de la Beneficencia provincial; y de dicho informe resulta que por prestar sus servicios a tuberculosos en el Hospital, ha sido contagiado de la referida enfermedad. — En su vista el que tiene el honor de dirigirse a V. S. entiende que por analogía con otros casos recientes acordados por la actual Comisión gestora, debe jubilarse a dicho Sr. Lazo Hernandez con todo el sueldo por imposibilidad física."

Fallecimiento Oficial
Sr. Belver. —

Jubilación Sr.
Lazo Hernandez.

provincial de lo contencioso, en cuyo informe propone que por el Sr. Lehado de la Corporación debe dictaminarse este extremo: la Comisión gestora acuerda aprobar el informe y que los documentos se remitan al Sr. Lehado a sus efectos.

Demante Almería

Dada cuenta de un escrito de Domingo Artes Espinada, en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Manicomio de Manuel Lorenzo Artes; vistos los documentos y el decreto del Sr. Presidente ordenando dicho ingreso: la Comisión gestora acuerda aprobarlo y que los documentos se remitan al Sr. Director de los Establecimientos de Beneficencia a sus efectos.

Oficio Director falta Barbero.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los Establecimientos de Beneficencia, manifestando que el barbero José Redano que presta sus servicios en el Hospital y Hospicio, sin causa debidamente justificada ha dejado desde mediados de la semana última de Diciembre de asistir a dichos Establecimientos: la Comisión gestora acuerda que dicho escrito pase a informe del Sr. Diputado visitador para que proponga lo procedente dando conocimiento de ello al Sr. Presidente y que este remita en definitiva.

Certificación camino Cuevas de los Ubedas.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de vías y Obras, remitiendo dos originales y dos copias de la certificación del camino vecinal de Cuevas de los Ubedas por Cuevas de los Medinas importante 79.883'42 metros, sin que se haya puesto reparo alguno por la Jefatura de Obras Públicas: la Comisión gestora acuerda aprobarlos y que se remitan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Hospicio Almería

Dada cuenta de un escrito de Antonio Ferrer Gallent, vecino de este capital, en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Hospicio provincial; vistos los documentos y el decreto del Sr. Presidente ordenando dicho ingreso: la Comisión gestora acuerda aprobarlo.

Demante Benahaduz

Dada cuenta de un escrito de José Rodríguez Morales, vecino de Benahaduz, en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Manicomio, de su hermano político Antonio Zamora Leba; vistos los documentos y el decreto del Sr. Presidente ordenando dicho ingreso: la Comisión gestora acuerda aprobarlo y que los documentos se remitan al Sr. Director de los Establecimientos de Beneficencia a sus efectos.

Factura Felipe Sorez

Dada cuenta de una factura de Sr. Federico Felipe Sorez, importante 41'10 pesetas por material suministrado a la Jefatura de vías y Obras; visto el informe de la Comisión respectiva proponiendo su aprobación: la Comisión gestora acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Reparación camino Fleix

Dada cuenta de los gastos de reparación del camino vecinal de Fleix a la carretera de Hoquetas en el mes de Diciembre importante 2.252'30 pesetas; visto el informe de la Comisión de vías y Obras: la Comisión gestora acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Construcción camino Gergal

Dada cuenta de los gastos de continuación del camino vecinal de Gergal a su Estación importante 2.390'90 pesetas correspondiente al mes de Diciembre; visto el informe de la Comisión de vías y Obras: la Comisión gestora acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Dichas Pagador Vías y Obras

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de vías y Obras, manifestando que para poder atender en forma debida a los pagos de las obras de conservación se necesita un pagador habilitado para la Jefatura de vías y Obras y que de recaer este nombramiento en el actual pagador de la Diputación, como esto le produciría un exceso de trabajo, se le fijó una atribución, para que desde luego los pagos los haga personalmente por las fechas que le indique el Ingeniero Director. El Sr. Ferrer Almansa hace uso de la palabra y manifiesta

El Sr. Callejón propuso que una vez aprobado dicho informe y acordada la jubilación del Sr. Rao en 1916 la forma que se interesa se nombre con el carácter de interino, para cubrir la plaza de Practicante de número, en el último puesto del escalón a don José Rodríguez Orta, y para desempeñar la que éste deja como Practicante de guardia interino del Municipio provincial, también interinamente a don Manuel Hernández Navarro: la Comisión acordó 1º Aprobar el informe del Sr. Secretario, concediéndole la jubilación por imposibilidad física, con el sueldo entero a don Juan Rao Hernández y 2º. Hacer la designación interinamente de los Practicantes, en la forma propuesta por el Sr. Callejón López.

Certificación

Dada cuenta de un oficio del Sr. Ingeniero Director de Vías y Obras, remitiendo los originales y dos copias de la certificación del camino vecinal de Nacimiento a su bitación, importante 17.531'46 pesetas, sin que se haya puesto reparo alguno por la falta de Horas Públicas. La Comisión gestora acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Marco de Crédito Local de la zona, en la forma interesada por el mismo.

Informe Secretario

responsabilidad

Ayuntamiento

Dada cuenta de los informes emitidos por los Sres. Secretario y Letrado de la Corporación, en el oficio del Sr. Ayudante del Contingente provincial, pidiendo la ampliación de responsabilidad por delitos del segundo y tercer trimestre de los tres Alcaldes y Concejales de los Ayuntamientos de Nuez, Huelmo y doce más. El Sr. Callejón manifiesta que habiendo discrepancia en los informes dados debe este asunto pasar a informe de la Comisión de Hacienda: la Comisión gestora acuerda de conformidad con lo propuesto por el Sr. Callejón.

Escrito de don An-

tuno Navarro re-

bre cesión y pago

de créditos.

Dada cuenta de un escrito de don Arturo Navarro Lopez, vecino de esta Capital, manifestando que, por escritura otorgada en 20 de Septiembre de 1930 ante el Notario don Antonio Martínez Rodríguez, debidamente liquidada e inscrita, don Carlos, don Nicolás y don Rafael Rodríguez Martínez se cedieron sus participaciones respectivas, importantes en totalidad veinte mil ochocientos sesenta y ocho pesetas con ochenta y cuatro céntimos, que a los expresados Sres correspondía percibir, por virtud del crédito hipotecario que ostentaban contra la Ilustre Diputación provincial proveniente de la renta del edificio que ocupa; acompañando a dicho escrito la primera copia de la referida escritura de cesión de mencionado crédito hipotecario y solicitando el pago de la cantidad de referencia: la Comisión gestora acordó aprobar la cesión de créditos hecha a favor de don Arturo Navarro Lopez y que se abone a éste la expresada cantidad de veinte mil ochocientos sesenta y ocho pesetas ochenta y cuatro céntimos, a que ascienden las participaciones de los cedentes; pasando los antecedentes a Intervención para la formalización correspondiente.

Informe Secretario

al Sr. Sierra.

Se dio cuenta del siguiente informe: "Excmo Sr. - Entre los documentos que obran en esta Secretaría de mi cargo y que se me han entregado por el Sr. Secretario suplente, figura un escrito, pasado a informe del que suscribe, don Luis Sierra Piqueras, Ingeniero Director de Vías y Obras provinciales reclamando del acuerdo adoptado por A. B. de exigirse la cantidad de 16.463' - pesetas. - Era reclamación, fue debida a un expediente que se instruyó por acuerdo de esta Comisión y del cual fue Jefe Instructor, el Sr. Diputado don Cayetano Torres Mullor; cuyo expediente fue sancionado por este Cuerpo y causó estado en la vía gubernativa. - Ahora bien, como contra dicho fallo, se entabló por expresado Sr. Sierra, el recurso contencioso-administrativo: entiendo el que suscribe, debe aguardarse a su resolución, para enjuiciar con conocimiento de causa." - La Comisión gestora acuerda aprobarlo.

Informe Secretario

de don Sr. Muñoz

Campos.

Dada cuenta del informe emitido por el Sr. Secretario de la Corporación en la minuta de honorarios de don Sr. Muñoz Campos por el Letrado don José M.º Muñoz Campos por el estudio de tres pleitos acumulados ante el Tribunal

que el día que tenga que salir a hacer los pagos de referencia se le abonen las dietas reglamentarias sin necesidad de conceder ninguna rebuena: ha Comisión gestora acuerdo de conformidad con lo propuesto por el Sr. Ferrer Almaraz. 217

Excmo. Sr. Federico
Díaz, sobre ca-
mino.

Dada cuenta de un escrito de don Federico Díaz Sánchez, contratista del camino vecinal de Buix a Almería, interesando se acuerde la revisión de las condiciones del contrato, ampliando los precios en aquellos que resulten calculados en menos y dándolos a aquellos otros trabajos en que no aparece ninguno: ha Comisión gestora acuerdo que pase este escrito a informe del Sr. Ingeniero Director para que una vez informado lo remita a la Comisión de Vías y Obras para que dicte en definitiva.

Excmo. Sr. Orazo

Dada cuenta de un oficio del Excmo. Sr. Gobernador, trasladando otro del Sr. Comandante de España en Orazo, interesando noticias de la demente Antonia de los Dolores de la Herra y solicitando se le manifieste el estado en que se encuentra: ha Comisión gestora acuerdo que se comunique este acuerdo al Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia para que manifieste el estado de la demente de referencia.

Excmo. Sr. Hospicio
Almería

Dada cuenta de un escrito de Diego Callejón Nieto, pobre de solemnidad y de 90 años de edad, en solicitud de ser ingresado en el Hospicio provincial: ha Comisión gestora provincial, de conformidad con el informe de la de Beneficencia, acuerdo el ingreso inmediato de referido anciano en el Hospicio provincial.

Excmo. Sr. Hospicio
Almería

Dada cuenta de una instancia cursada por la vecina de esta capital Ana Martínez Navarro, en la que solicita sea ingresado en el Hospicio provincial un hijo suyo de 9 años de edad llamado Juan Juanes Martínez, por no poder atender a su sustento y educación; visto el informe de la Comisión de Beneficencia: ha Comisión gestora provincial acuerdo el ingreso de referido niño en el Hospicio, cuando haya plaza vacante.

Excmo. Sr. Hospicio
Almería

Dada cuenta de una instancia de la vecina de esta capital, María Nieto García, viuda y pobre de solemnidad en suplica de que sea ingresado en el Hospicio de esta capital su hijo heronimo Antonio de 9 años de edad: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerdo el ingreso de referido niño en el Hospicio, cuando haya plaza vacante.

Excmo. Sr. Padules

Dada cuenta del expediente instruido en la Alcaldía de Padules a instancias del vecino de aquel pueblo Cristóbal Hernández Andrei para que se le sea concedida la pensión mensual de ayuda de lactancia a un hijo suyo llamado Isabel y Juan Hernández Hernández: ha Comisión gestora provincial visto el informe de la de Beneficencia, acuerdo conceder la pensión solicitada y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la nómina correspondiente.

Excmo. Sr. Obras
Manicomio

Dada cuenta de las relaciones de jornales y materiales insertados en los obras del Manicomio, en el pasado mes de Diciembre, por valor de 694⁵² pesetas, las cuales remite para su aprobación y abono el Sr. Arquitecto provincial: ha Comisión gestora provincial de conformidad con el informe de la de Beneficencia acuerdo aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Excmo. Sr. Oria

Dada cuenta del expediente instruido en la Alcaldía de Oria, a instancias de vecino de la misma Juan Marroja Aranda, para la concesión de ayuda de lactancia a una de sus hijas gemelas: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerdo conceder la pensión solicitada y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la nómina correspondiente.

Excmo. Sr. Almería

Dada cuenta de una instancia cursada por Francisco López Martínez, en suplica de que se le conceda la pensión mensual acostumbrada de ayuda de lactancia para un hijo suyo llamado Encarnación y Vicente dados a luz por su esposa doña María Rodríguez Sánchez: ha Comisión gestora provincial, de conformidad con el informe de la de Beneficencia, acuerdo conceder la pensión solicitada y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la nómina correspondiente.

Generos Berza.

Dada cuenta de un escrito de Agustín Garrido Robles, de Berza, en solicitud de que se le conceda la pensión mensual de ayuda de lactancia para sus hijos gemelos Agustín y Juan dados a luz por su esposa Amalia García Figueroa. La Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda conceder la pensión solicitada y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la mínima correspondiente.

Generos carpinteros y Sastre Hospicio Diciembre -

Dada cuenta de la relación de jornales devengados por los Maestros Sastre y Carpintero del Hospicio en el pasado mes de Diciembre y cuyo total es de 136² pesetas, según detalle: La Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Generos Hospicio Almería

Dada cuenta de un escrito de Mariana Franco Duarte, la cual solicita el ingreso en el Hospicio de una niña suya llamada Margarita Hernandez Salvador, por ser ciega y de 70 años, lo cual la hace atravesar en estado de extrema miseria e imposibilidad física. La Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia acuerda el inmediato ingreso en el Hospicio, de la referida anciana en atención a las circunstancias que en ella concurren.

Facturas Beneficencia Diciembre

Dada cuenta de las facturas de suministro a los establecimientos provinciales de Beneficencia, en el pasado mes de Diciembre, las cuales son conformes a los precios que sirvieron de base para la puja de este servicio y cuyo importe total es el de treinta y seis mil ochocientos once pesetas con treinta y tres céntimos: La Comisión gestora provincial, visto el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos a excepción de los números 365-366- y 379, que quedan desaprobadas por encontrar los precios de las mismas, bastante excesivos.

Generos Hospicio Almería

Dada cuenta de un escrito de Juan Ramos Garcia, en suplica de ser ingresado en el Hospicio por ser pobre de velemidad y tener 68 años de edad: La Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda el ingreso de referido anciano en el Hospicio, cuando haya plaza vacante.

Escrito Carmen Garcia Hebra.

Dada cuenta de una solicitud de Carmen Garcia Hebra, en suplica de que se le conceda una subvención o cocoro para marchar a Granada a ser operada de una úlcera de estomago: La Comisión gestora provincial de conformidad con el informe de la de Beneficencia, acuerda conceder a la solicitante 100² pesetas a los efectos interesados.

Trabajos Laboratorio Municipal

Dada cuenta de un oficio de la Alaldia-Preidencia de esta Capital, remitiendo relación valorada de los trabajos efectuados en el laboratorio municipal a enfermos del Hospital provincial ascendente a 375² pts: La Comisión gestora provincial de conformidad con el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda aprobar referida relación y que se remita a Intervención para su abono.

Ayuda de lactancia Tabernas

Dada cuenta del expediente de ayuda de lactancia instruido en la Alcaldia de Tabernas, a instancia del vecino de aquel pueblo Sr. Aparicio Lopez, para sus hijos gemelos Amalia y Miguel: La Comisión gestora provincial, visto el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda conceder la pensión solicitada y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la mínima correspondiente.

Pensión Tribunal Niños Almería

Dada cuenta de la relación de estancia causadas en el Refrmatario de Madrid por menores de esta provincia en el pasado mes de Septiembre y Octubre importantes en suma 15² 25 pts, las cuales remite para su aprobación el Tribunal Tutelar de Menores de Madrid: La Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobar las referidas estancias y que se remitan a Intervención a sus efectos.



Facturas Industrias Sanitarias

Dada cuenta de cuatro facturas de "Industrias Sanitarias" de Barcelona importantes 90-60 — 93-45'25-42'50 pts respectivamente, por efectos y material quirurgico para el Hospital: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Facturas Gas y Electricidad Diciembre 1931

Dada cuenta de las facturas por suministros de gas y electricidad a las oficinas de la Corporación y Establecimientos de Beneficencia, en el pasado mes de Diciembre, importantes en total 2.091'43 pesetas: ha Comisión gestora, visto el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Factura Papeleria Inglesa

Dada cuenta de una factura de la Papeleria Inglesa, importante 426'40 pts por material suministrado a la Escuela de niñas del Hospicio: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Hospicio Almería

Dada cuenta de un escrito de Antonia Rodriguez López, vecina de esta Capital en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Hospicio de sus hijos Francisco y José Alcalá Rodriguez; visto el informe de la Comisión de Beneficencia: ha Comisión gestora acuerda el ingreso de referidos niños en el Hospicio cuando haya plaza vacante.

Hospicio Cuevas

Dada cuenta del expediente instruido en el Ayuntamiento de Cuevas, para ingreso en el Hospicio provincial de los menores Juana y Juan Murcia Cervantes, dado su estado de máxima indigencia y además presentar síntomas de imbecilidad: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda el ingreso de referidos niños en el Hospicio provincial, comunicandose este acuerdo a la Alcaldia de Cuevas a sus efectos.

Manoias Manicomio Cádiz

Dada cuenta de la relación de estancias causadas en el Manicomio de Cádiz, por la demente natural de esta provincia Doña Sanchez Rodriguez, durante el pasado año 1931, e importante 452'50 pts, la cual remite para su aprobación y abono aquella Diputación: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobar mencionada relación y que se pase a Intervención a sus efectos.

Manoias Manicomio Hues

Dada cuenta de una relación de estancias de la demente Montevina Moreno Espinado, causadas en el Instituto Pedro Abad, de Hues, durante el pasado mes de Diciembre, y que asciende a la cantidad de 64'-pesetas; ha Comisión gestora, de conformidad con el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Manoias Manicomio Félix

Dada cuenta del expediente instruido en la Alcaldia de Félix a instancia del vecino de la misma Antonio Díezcano Martínez, en solicitud de ayuda de lactancia de sus hijos menores Manuel y Maria Díezcano López: ha Comisión gestora provincial acuerda de conformidad con el informe de la de Beneficencia, la concesión de la pensión de lactancia solicitada, y que los documentos se remitan a Intervención para que se le expida la mínima correspondiente.

Manoias Manicomio Hospital

Dada cuenta de las relaciones de jornales y materiales invertidos en las obras del Hospital provincial durante el pasado mes de Diciembre, y que presenta para su aprobación y abono el Sr. Arquitecto provincial; cuyo importe asciende a pesetas 1.140'95 pts: ha Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Manoias Manicomio Higuera

Dada cuenta de una factura de Don José Sanchez de la Higuera importante 44'45 pts por efectos suministrados para la Banda de Música del Hospicio en los meses de Enero, Abril y Mayo del pasado año: ha Comisión gestora, visto el informe de la Comisión de Beneficencia, acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Manoias Manicomio Hospicio

Dada cuenta de una factura, que remite la Dirección de los Establecimientos Beneficos, por suministros de algarobas a los asilados en dichos Centros, importante 634'-pts: ha Comisión de conformidad con el informe de la

de Beneficencia acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Facturas Industrias La-
ntarias.

Se da cuenta de una factura de la Casa "Industrias Sanitarias", de Barcelona, importante 1.260⁰⁰ pts. por material quinientos para el Hospital provincial. La Comisión gestora provincial, visto el informe de la Comisión de Beneficencia acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Facturas Impresos Hos-
pital.

Se da cuenta de dos facturas que remite el Sr. Director del Hospital para su aprobación, una de la Capetina y otra de don José Moya, por impresos para los establecimientos de Beneficencia importantes en total 195⁵⁰ pts.: la Comisión gestora provincial, de conformidad con el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarlas y que se remitan a Intervención a sus efectos.

Factura Bultos.

Se da cuenta de una factura de D. Eugenio de Bultos, por drogas y medicamentos para la farmacia del Hospital suministrados durante el pasado mes de Diciembre, y cuyo importe asciende a la cantidad de 6.163⁸⁰ pts.: la Comisión gestora provincial, visto el informe de la de Beneficencia, acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos.

Camino Velefique.

Se dio cuenta del siguiente informe: "Vistos los oficios que anteceden del Alcalde de Velefique y el del Sr. Gobernador Civil, tratándose telegrama de la Sociedad Obrera de Velefique, en solicitud de que no prospere la petición hecha por el Ayuntamiento de Boscarras, de que sea variado el trazado del camino vecinal de Tijola a Velefique por Boscarras; esta Comisión de Vías y Obras tiene el honor de proponer a O. B. que proceda manifestar a los interesados que como aún no está empezado el proyecto de dicho camino y se está haciendo el estudio por los Ingenieros de la sección de Vías y Obras, no se ha resuelto nada de espresada variación. - O. B. no obstante acordará lo que mejor proceda. - Almería 5 de Enero de 1932. - G. del Pino. - Capitanos Torres (rubricados). La Comisión gestora acuerda aprobar el informe."

Conservación caminos

Se dio cuenta del siguiente informe: "Señor Sr. - Vistas las siguientes cuentas de jornales invertidos en la conservación de los caminos que se relacionan: Balerma a la venta de Pedro Aguilera, importante 116⁴⁰ pts.; Inicar a la carretera de Málaga 110⁴⁰ pts.; Benimar al puente de Alcolea 229⁴⁰ pts.; Subirán al Chise 110⁴⁰ pts.; Marchal de Subirán a Subirán 110⁴⁰ pts.; Lurgueta a Subirán 332¹⁰ pts.; Dostas al de Subirán 221⁴⁰ pts.; Inicar a la Estación de Tijola 2.272⁴⁰ pts.; Alhucija a Alicán 110⁴⁰ pts.; Beniz a las Veredas 110⁴⁰ pts.; Marchal a la venta del Marchal 110⁴⁰ pts.; Feliz a la carretera de Roquetas a Alicán 110⁴⁰ pts.; Boscarras a Paterna 651⁹⁰ pts.; Benimar al puente de Alcolea 266⁵⁰ pts.; Lurgueta a Subirán 319⁴⁰ pts.; Alhucija a la Estación de Alh. 205⁰⁰ pts.; Dostas al de Subirán 205⁰⁰ pts.; Oñaves a la carretera de Lijón a Sanja 110⁴⁰ pts.; Boscarras a Paterna 110⁴⁰ pts.; Balerma a la venta de Pedro Aguilera 248³⁰ pts.; Balerma a la venta de Pedro Aguilera (Noviembre) 102⁵⁰ pts.; Paterna a Sanja 221⁴⁰ pts.; Paterna a Sanja 205⁰⁰ pts.; Inicar a la Estación de Tijola 249⁴⁰ pts.; Velez Blanco a Boscarras 221⁴⁰ pts.; Alhucija-Overa a la carretera de Aguilas a Vera, 332¹⁰ pts.; Boscarras a los Gallardos 110⁴⁰ pts.; Boscarras a la carretera de Aguilas a Vera 110⁴⁰ pts.; Benimar al puente de Alcolea (Noviembre) 205⁰⁰ pts.; Boscarras a Paterna del Rio 690²⁰ pts.; Boscarras a Paterna 100⁰⁰ pts.; - Esta Comisión de Vías y Obras tiene el honor de imprimir a O. B. que proceda en aprobación y pago. - O. B. no obstante acordará lo que crea más pertinente. - Almería 4 de Enero de 1932. - G. del Pino. - Capitanos Torres (rubricados). La Comisión gestora acuerda aprobarlos y que se remitan a Intervención a sus efectos."

Reparación caminos

Se dio cuenta del siguiente informe: "Señor Sr. - Vistas las siguientes cuentas de jornales y ma-

Seiales empleados en la reparación de los caminos que se relacionan: Paterna del Rio a Sanja / 819
jar, importante 1.472'20 pts.; y otra del mismo camino importante 3.198'40 pts., las dos relaciones corresponden al mes
de Diciembre. - Otra tambien de Paterna a Sanja, correspondiente al mes de Noviembre importante 1.234'50 pts. - Otra de
Carboneras a Yarrucha, mes de Diciembre, importante 1.912'95 pts. - Otra de Paterna a Sanja, mes de Noviembre impor-
tante 1.447'40 pts. - Otra de Benimar al puente de Alcala, importante 295'20 pts. - Esta Comisión de días y obras
tiene el honor de imprimir a D. B. que procede en aprobación y pago. - D. B. no obstante acordará lo que estime más adecuado.
Almería 4 de Enero de 1932. - P. Pino. - Constantino Torres (Rubricados). - La Comisión gestora acuerda aprobarlo y que
se devolvan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y devuelva certificado de este acuerdo al Sr. Director
del Banco de Crédito local de España en la forma interesada por el mismo.

Camino Antas

Se dio cuenta del siguiente informe: "Visto el oficio del Sr. Ingeniero jefe de Obras Públicas, remitiendo escrito ele-
vado a la Dirección general de Obras Públicas por el Presidente y Secretario de la Sociedad "Fraternidad Obrera" de Antas,
en replica de que se active la construcción del camino vicinal de venta de S. Jimenez por Antas a la carretera de Puerto Hum-
breros, en el paraje de la Perulaca, y que dichas obras se lleven a cabo por los obreros de aquel término, prescindiendo
de subasta ó concurso, a fin de evitar intermediarios contratistas; esta Comisión de días y obras tiene el honor de propo-
ner a D. B. que procede imprimir que con respecto al primer extremo de la solicitud, se está perfeccionando el proyecto
de citado camino, el cual quedará terminado dentro de breves días, y con respecto al segundo extremo, que la forma
de construir dicho camino será la que acuerde D. B. - No obstante D. B. adoptará el acuerdo que sea más conveniente. -
Almería 5 de Enero de 1932. - Pino. - Constantino Torres (Rubricados). - La Comisión gestora acuerda aprobar el
precedente informe y que el escrito se devuelva al Sr. Ingeniero jefe de Obras Públicas.

Camino Felice

Se dio cuenta del siguiente informe: "Visto el oficio de la Alcaldía de Felice y el de la Agrupación socialista de
dicho pueblo, solicitando la construcción de dos nuevos badenes en el hectómetro 4º del kilómetro 1º y en el hectómetro
2º del kilómetro 2º del camino vicinal de la carretera de Felice a entazar con la de Roquetas a Almería; esta Comi-
sión de días y obras tiene el honor de imprimir a D. B. que en el pasado año 1931, se han construido ya dos
badehes en dicho camino, los únicos que podían construirse por no permitir más el presupuesto de conservación,
pero en el año actual, se construirán los dos que solicita la Alcaldía y la Agrupación socialista de Felice. - D. B.
no obstante acordará como siempre lo más acertado. - Almería 4 de Enero de 1932. - P. Pino. - S. Jimenez. -
(Rubricados). - La Comisión gestora acuerda aprobarlo.

Camino Horroja

Se dio cuenta del informe de la Comisión de días y obras, referente al proyecto del camino vicinal de Horroja
en el que manifiesta que dicho proyecto se encuentra a informe de la Jefatura de Obras Públicas, no pudiendo por
tanto activar la tramitación del mismo hasta que no sea devuelto por mencionada Jefatura: La Comisión ges-
tora acuerda aprobar el informe.

Caminos
general

Se dio cuenta de los gastos de los caminos vicinales en general en el mes de Diciembre importante
65'10 pts.; visto el informe de la Comisión de días y obras: La Comisión gestora acuerda aprobarlo y
que se devolvan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y devuelva certificado de este acuerdo
al Sr. Director del Banco de Crédito local de España en la forma interesada por el mismo.

Factura José Bu-
nd.

Se dio cuenta de una factura de José Buca o hijo importante 231'40 pts por material suministrado
a la sección de días y obras; visto el informe de la Comisión: La Comisión gestora acuerda aprobarlo

que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Reparación camino
Santa-Jé

Dada cuenta de los gastos de reparación del camino vecinal de Santa-Jé a la carretera de Orches, en el mes de agosto, importante 2.671'50 pts; visto el informe de la Comisión de Obras: ha Comisión gestora acordado aprobarlos y que se remitan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España en la forma interesada por el mismo.

Nómina de remuneraciones y dietas.

Dada cuenta de la nómina de remuneraciones, y dietas y gastos del Ingeniero Director interino de la Sección de Obras don José Pomiedo Alibari, importantes 2.124' - pts; visto el informe de la Comisión de Obras y el presentado en aprobación: ha Comisión gestora acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos, como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Reparación caminos

Se dio cuenta del siguiente informe: "Vistas las relaciones de jornales y materiales invertidos en la construcción de los caminos siguientes: Interín a la carretera de Puerto Lumbrenas, mes de Diciembre, importa 2.905'50 pts. - Gerigal a su Estación, importante 3.895'90 pts, mes de Diciembre; esta Comisión de Obras, tiene el honor de imprimir a V. E. que procede en aprobación y pago - V. E. no obstante acordará siempre lo mas adecuado. - Almería 4 de Enero de 1932. - Francisco Torres (ambicador). - ha Comisión gestora acuerda aprobarlos y que se remitan a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Reparación caminos
Alhobe

Dada cuenta de los gastos de reparación del camino de Alhobe a Taberno, importante 3.115'50 pts; visto el informe de la Comisión de Obras: ha Comisión gestora acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este acuerdo al Sr. Director del Banco de Crédito local de España, en la forma interesada por el mismo.

Oficio Sr. Ingeniero Director, licencia al Ingeniero auxiliar Sr. Molero

Dada cuenta de un oficio fecha 9 del actual, del Sr. Ingeniero Director de la Sección de Obras provinciales, manifestando que el Ingeniero auxiliar don Federico Molero Jimenez le habia solicitado por oficio seis meses de licencia para marchar al extranjero en viaje de estudios, y significando a la vez que, al ser concedida esta licencia, se nombre un Ingeniero interino para que no quede desatendido el servicio mientras dure su ausencia: ha Comisión gestora acordó conceder al Sr. Molero Jimenez la licencia de seis meses como solicita, sin sueldo, y autorizar al Sr. Presidente para que designe otro Ingeniero, con caracter de interino.

Oficio Sr. Ingeniero repuesto de un coche Buick.

Dada cuenta de un oficio fecha 9 del actual, del Sr. Ingeniero Director de la Sección de Obras provinciales, manifestando ser necesario un repuesto de un coche Buick de dicha Sección y que se autorice su adquisición: ha Comisión gestora acordó que pase a informe de la Comisión de Obras.

Oficio Sr. Ingeniero maquina sumadora.

Dada cuenta de un oficio fecha 9 del actual, del Sr. Ingeniero Director de la Sección de Obras provinciales, referente a la adquisición de una maquina sumadora para los trabajos de dicha Sección, acompañando modelo y oferta de la casa A. Beriquet y Compañia, de Madrid: ha Comisión gestora acordó que pase a informe de la Comisión de Obras.

Distribución de fondos Enero.

Dada cuenta de la distribución de fondos correspondiente al mes de Enero actual, firmada por el Sr. Presidente y aprobada por la Intervención con sujeción a las normas establecidas en el artº 275 del Estatuto provincial.

694552'68 pesetas; La Comisión gestora acuerda aprobarla y que un ejemplar se devuelva a 280
Intervención y otro se remita al Boletín oficial para su publicación en el mismo.

Dada cuenta de la liquidación de las obras del camino vecinal de Yurillas a las Boqueras de Yurillas, por el
saldo de 25.812'20 pts; siendo favorable el informe de la Jefatura de Obras Públicas: La Comisión gestora
acuerda aprobarla y que se remita a Intervención a sus efectos; así como que se expida y remita certificado de este
acuerdo al Sr. Director del Banco de ~~Castilla~~ ~~de España~~, en la forma intercedida por el mismo.

El Sr. Perez Almaraz hace uso de la palabra y manifiesta que debe acordarse dar las gracias al Director del Pe-
riódico Diario de Almería; Ayuntamiento de la Capital; don Antonio Ortega; D. Juan Gongora y D. Vicente Balle, con
motivo de la suscripción abierta y donativos concedidos para obsequiar a los niños del Hospicio en la festividad del
día 6 del mes actual: La Comisión gestora acuerda de conformidad con lo propuesto por el Sr. Perez Almaraz y deuo-
trarle el reconocimiento de esta Corporación por tan benéfico acto.

El Sr. Redondo manifiesta que Francisca de la Rosa Ortuno, tiene presentado un escrito solicitando una subvención
para poder trasladarse a Madrid a ser tratada de cáncer; por lo que solicita se le conceda una cantidad: La Co-
misión gestora acuerda conceder a la Srta de la Rosa Ortuno la suma de 200' pesetas para el tratamiento que
solicita.

El Sr. Redondo solicita de la Comisión de obras y obras, activen el informe referente al camino vecinal de
Adra para que puedan dar comienzo los trabajos del mismo: La Comisión gestora acuerda de conformidad con
lo propuesto por el Sr. Redondo.

El Sr. Presidente hace uso de la palabra y manifiesta que debiera nombrarse Diputado Visitador de los horta-
blecimientos provinciales de Beneficencia, con caracter permanente a D. José Perez Almaraz: La Comisión gestora
acuerda de conformidad con lo propuesto por el Sr. Presidente.

El Sr. Presidente manifiesta que en los trajes hechos a los niños del Hospicio carecen de chalecos por lo que pro-
pone se autorice al Sr. Diputado Visitador para que disponga que se hagan: La Comisión gestora acuerda de conformidad
con lo propuesto por el Sr. Presidente.

El Sr. Perez Almaraz solicita de la Corporación se acuerde la reparación del camino vecinal de Guardias Viejas.
La Comisión gestora acuerda de conformidad con lo propuesto y que se comuniqué al Sr. Ingeniero a sus efectos.

El Sr. Presidente manifiesta, que habiéndose adoptado acuerdo, en sesión de 14 de Noviembre último, respecto del
plan de conservación de caminos vecinales y remitido un ejemplar al Sr. Ingeniero Jefe de Obras Públicas, a los efec-
tos del artº 2º del Reglamento de 15 de Julio de 1925, proponía que por el mismo conducto se rogase al Sr. Minis-
tro de Fomento la pronta aprobación del expresado plan, ya que con su demora, se están irrogando
perjuicios = La Comisión gestora acordó de conformidad con lo propuesto por el
Sr. Presidente.

Dada cuenta del pliego de condiciones que ha de regir en el concurso y consiguiente adjudica-
ción del servicio de impresión y publicación del Boletín oficial de la provincia; La Co-
misión gestora acordó aprobarlo y que por la Presidencia se anuncie el concurso

por término de veinte días hábiles contados desde el siguiente al de inacción en dicho periódico oficial.
En este acto se levanta la sesión de todo lo cual, oyo el Secretario certifico.

Juan Ruiz
El Presidente
J. S. Sandoval
Juan Ruiz

Sesión de 20 de Enero de 1932.

Abierta la sesión a la hora señalada, bajo la presidencia de Don Julián Jimenez Asensio Presidente de la Corporación, con asistencia de los D^{os} Vocales Don Francisco del Pino Hernandez, Don Julio Federico Gochon, Don Francisco Callejón López, Don José Perez Almonaca y Don Calixto Torres Muller, por el Sr. Secretario se dio lectura del acta de la sesión anterior que fue aprobada por unanimidad, procediéndose seguidamente al despacho de los siguientes asuntos:

Moción Sr. Presidente, Depositario.

El Sr. Presidente manifiesta a la Corporación que el acuerdo referente a las dietas del Sr. Pagador de Caminos vecinales se entienda aclarado en el sentido de que como las salidas se calculan en 125⁰⁰ pesetas mensuales, se fija así dicha cantidad: la Comisión gestora acuerda de conformidad con lo propuesto por el Sr. Presidente, asignándole 125⁰⁰ pesetas mensuales al Sr. Depositario Pagador por todas las salidas que haga por tal motivo y de acuerdo con el informe del Sr. Ingeniero.

Nombramiento Maestro Sastre.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, participando que el Sastre del Hospicio provincial, Francisco Soler Jimenez, ha dejado de asistir al taller sin autorización de la Dirección; visto los decretos del Sr. Presidente ordenando la cesantía de referido Sastre y nombrando para sustituirle a Don Guillermo Gomez Martinez, con el jornal diario que aparece en el presupuesto: la Comisión gestora acuerda aprobar lo hecho por la Presidencia.

Memoria Decano Beneficencia.

Dada cuenta de la memoria referendaria que remite el Sr. Medico Decano de la Beneficencia provincial, referente al año 1931: la Comisión acuerda quedar enterada y que pase a estudio de la Comisión de Beneficencia.

Decreto Pitana.

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia remitiendo los documentos para el ingreso en el Manicomio del decaute Sergio Torres Valdivia, rural de Pitana; visto el decreto del Sr. Presidente ordenando dicho ingreso: la Comisión gestora acuerda aprobarlo y que los documentos se remitan al Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia a sus efectos.

Decreto Berja.

Dada cuenta de un escrito de Manuel Garcia Garcia, vecino de Berja, en solicitud de que se acuerde el ingreso en el Manicomio, de su hijo Diego Garcia Santos, visto el decreto del Sr. Presidente y los documentos que acompaña: la Comisión gestora acuerda el ingreso de referido decaute y que los documentos se remitan al Sr. Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia a sus efectos.